

## Berita Kematian

**SUSTER LUCIA MARIA**

ND 7128

Lucia BALARDIN

Provinsi Salib Suci, Passo Fundo, RS, Brasil

Tanggal dan Tempat Lahir:	16 Desember 1962	Maquiné, Osorio, RS
Tanggal dan Tempat Profesi:	25 Januari 1990	Passo Fundo, RS
Tanggal dan Tempat Meninggal:	30 September 2024	RS. de Clínicas, Passo Fundo
Tempat dan Tanggal Pemakaman:	1 Oktober 2024	Makam Santa Cruz, Passo Fundo



***“Karena itu, berjaga-jagalah, sebab kamu tidak tahu akan hari maupun akan saatnya”  
(Mateus 25:13)***

Lucia Balardin, anak kesembilan dari 12 bersaudara yang lahir dari pasangan Angelo Balardin dan Corona Catarina Kovalski Balardin, dibesarkan dalam sebuah keluarga petani. Sejak kecil, ia telah memperkuat imannya dalam keluarganya. Dia secara aktif berpartisipasi dalam komunitas parokinya dan mencari inspirasi dalam bacaan rohani.

Selama persiapannya untuk Sakramen Krisma, Katekis berbicara tentang panggilan, menyoroti nilai pelayanan para suster kepada orang miskin dan menderita. Pada saat itu, Lucia merasakan panggilan untuk membaktikan hidupnya untuk melayani saudara-saudaranya. Dia mulai ikut terlibat dalam pertemuan-pertemuan promosi panggilan, di mana, dengan dukungan para imam, suster, dan pembimbing rohani lainnya, dia memperkuat keputusannya untuk bergabung dengan kongregasi religius. Melalui dialog, refleksi dan doa, Lucia menyadari bahwa panggilan ini adalah sarana yang tepat untuk memenuhi kerinduannya untuk melayani umat Allah, terutama melalui evangelisasi. Pada tanggal 12 Februari 1988, pada usia 26 tahun, ia masuk novisiat Suster-suster Notre Dame di Passo Fundo.

Setelah lulus dalam bidang Pedagogi dan Administrasi Sekolah serta Teknisi Akuntansi, Suster Lucia Maria mendedikasikan tiga belas tahun pertama hidupnya untuk pendidikan, berkarya di Sekolah-sekolah Notre Dame, kadang-kadang sebagai guru, kadang-kadang sebagai koordinator bidang, dan kadang-kadang sebagai kepala sekolah. Pada saat yang sama, Suster Lucia Maria secara aktif terlibat dalam karya paroki. Dia melaksanakan berbagai tugasnya sebagai katekis dan sebagai bagian dari tim liturgi dengan penuh semangat dan sukacita.

Sejak tahun 2005, Suster Lucia Maria menjadi akuntan untuk berbagai rumah sakit dan sekolah Notre Dame di mana ia mengkoordinasikan personalia, pemeliharaan, dan layanan umum lainnya. Dia melakukan pelayanan ini dengan ketepatan, kesetiaan, dan dedikasi yang tinggi. Dia sangat menikmati pekerjaannya dan bersukacita dalam setiap pencapaiannya.

Meskipun Suster kadang-kadang mengalami kesulitan untuk mengintegrasikan dirinya ke dalam kelompok atau menjalankan kepemimpinan, ia berusaha untuk memupuk persahabatan yang baik, yang, bersama dengan doa, memberinya kekuatan yang dibutuhkan untuk memperbarui “ya” setiap hari kepada Tuhan.

Berita kematian Suster Lucia Maria yang tak terduga pada tanggal 30 September pada usia 61 tahun mengejutkan semua orang. Meskipun ia telah didiagnosis menderita kanker yang tidak dapat disembuhkan dan segera dirawat di rumah sakit, Suster meninggal dunia dalam beberapa hari setelah masuk rumah sakit.

*Semoga Tuhan yang mahabaik dan penyelenggara memberi ganjaran bagi  
Suster Lucia Maria atas hidupnya yang penuh dedikasi  
dan memberinya sukacita dan kehidupan kekal.*